ACTION CONVOI MARS 2024

Après 2300 km, les 2 véhicules et les 5 chauffeurs sont arrivés à Lviv rencontrer Liudmyla et Piotrde « Bridge of Kindness » pour décharger les 3,6 tonnes de matériel médical (fauteuil, béquilles, médicaments, nourriture...),

Un premier véhicule était arrivé une semaine plus tôt avec 400 kg.

Un premier contrôle et tri est effectué pour les hôpitaux civils et militaires, orphelinats et abris pour réfugiés de Lviv, Irpin et Kiev.

Première livraison chez KEEP LIFE qui transforme des camions en hôpital mobile, visite des ateliers et du chantier des 2 futurs hôpitaux mobiles.

Après rechargement des 2 camions, ajout de nourriture et autres cartons, direction les bureaux de KEEP LIFE pour y rencontrer les techniciens travaillant sur les futurs projets, nous expliquant leurs besoins futurs pour l'équipement des véhicules

Le lendemain, départ sous la pluie pour Irpin et Kiev.

Arrivée sur Irpin, arrêt sur un convoi de chars russes abandonnés puis direction lieu d'hébergement et de restauration.

Livraison à l'hôpital militaire de nourriture, de matériel médical et des lits médicalisés. Au retour, rendez-vous avec Babouchka à quelques km d'Irpin. Valérie la connaît depuis 2 ans. Babouchka a eu sa maison détruite à Moschun et vit dans un bungalow aménagé fourni par les américains.

Après une nuit enneigée, la livraison suivante est un hôpital psychiatrique sur Irpin. Livraison de matériel médical (draps, blouses, couches, t-shirts ...), de nourriture. Visite des locaux en rénovation pour accueillir plus de blessés et expression des besoins en lits et matériel.

Livraison de matériel médical dans un hôpital hautement sécurisé, seules les personnes munies d'un passeport ukrainien peuvent y entrer. Piotr et Myla au volant du Titi ont effectué la livraison, les chauffeurs en profitant pour marcher et regarder les reconstructions en cours. En un an, la différence est flagrante : de ruines, les rues, maisons, immeubles reprennent vie. Seule la voiture percée de nombreux tirs de balles est restée au même endroit.

Le lendemain, 3 livraisons sur Kiev : pour 2 hôpitaux et les militaires. Rendez-vous pris avec les militaires et 1 hôpital à Maydan. Nous en avons profiter pour rendre hommage aux nombreuses victimes et avons repris contact avec Liudmyla, guide touristique de Kiev, pour discuter de l'évolution en un an.

Après une nuit de repos, direction le local d'Inna la Rousse pour y livrer des denrées alimentaires, des tapis de sol, un filet de camouflage, du matériel médical. Nous y laissons Eric et Benoît C. pour une immersion de 3 jours avec les militaires dans le Donbass. Discussion acharnée entre bikers français et ukrainiens et signature de drapeaux comme de coutume.

Puis nous avons rencontrés les cuisinières des militaires qui, quotidiennement, fabriquent les repas, les conditionnent dans une ambiance fraternelle.

Rencontre avec 2 journalistes locaux pour expliquer notre rôle, notre mission et parler de l'association (les articles en ukrainiens ont été traduits en français)
Partage de quelques spécialités avec les cuisinières, les journalistes, Inna et les militaires

Après une nuit agitée (réveil en urgence, passage de missile au-dessus de nos têtes), livraison privée pour Valérie et Alexandre. Benoît est parti avec Liudmyla et Piotr charger, dans une usine, du papier absorbant et du papier toilette pour les abris de réfugiés et les militaires.

Le lendemain, lors du chargement pour les 2 hôpitaux de Lviv (le local et le régional), un avion a survolé la ville, grande émotion pour Myla et Piotr, le premier depuis 2 ans ! Préparation dans l'entrepôt de nourriture, matériel médical, médicament pour les militaires qui viendront les chercher,

Puis retour chez Keep Life pour nous montrer l'avancement des travaux en un semaine.

Dimanche, rendez-vous chez McDonald pour remettre les chocolats de Pâques aux enfants orphelins handicapés. Un moment de partage, de convivialité, de sourire, pleins d'émotion. Pour décompresser, balade sous le soleil dans les rues du Lviv historique.

Notre dernier jour, livraison de médicaments, nourriture, matériel médical des 2 hôpitaux, rencontre des 2 directeurs qui expriment leurs besoins de plus en plus nombreux, évoquent les travaux pour de nouvelles chambres et le besoin de lits. Visite des 2 hôpitaux

Pendant ce séjour, nous avons été abordés de nombreuses fois pour nous remercier, nous faire des accolades, nous offrir à boire, échanger avec des personnes de tout âge, nous expliquant leur situation particulière (étudiant, commercial, réfugié, déplacé, ...)